

Die Ortsgemeinde Henau

Schnell und richtig handeln!



Jedes Herz kann plötzlich stillstehen, jederzeit und überall.
Immer wieder brechen Menschen zusammen;
ihr Herz geriet aus dem Takt – ohne ersichtlichen Grund, ohne Vorwarnung.
Nur wenn sofort die richtigen Maßnahmen ergriffen werden, ist in
solchen Fällen eine Rettung möglich.

Unsere Ortsgemeinde verfügt zukünftig über einen
sog. **Erste-Hilfe-Defibrillator (AED)**, der immer im Notfall zur Verfügung steht.

Deshalb bietet die Ortsgemeinde Henau gemeinsam
mit der Firma MARX MediTech für jeden Bürger

am **08.02.2023**,

um **18:00 Uhr im Gemeindehaus in der Schulstraße.**
eine kostenlose

Geräteeinweisung auf unseren Defibrillator an!

LEBEN RETTEN ...



... kann jeder!

Lassen Sie sich auf unseren Erste-Hilfe-Defibrillator einweisen!

Wichtig! Bitte anmelden!

Bei Interesse an einer Teilnahme, melden Sie sich beim
Ortsbürgermeister Reinhard Lanz
bis zum 31.01.2023 an. **Tel-Nr.:** 06765 7724